
Protokoll: 

Rm Schumann-Dreyer erklärt, dass die Vorlage noch nicht im Ortsbeirat Stolzenfels beraten worden 

sei. Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass noch in dieser Woche eine Sitzung des Ortsbeirates 

stattfinde und das Ergebnis der Beratungen bis zur Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 

11.02.2019 nachgereicht werde. 

Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 

 


